



شركة مجموعة اسوس القابضة
OSOS HOLDING GROUP CO.

رأس المال المصرح به والمدفوع -/10,000,000 د.ك.
سجل تجاري رقم: 58381
Authorized and Paid up Capital KD 10,000,000/-
CRN: 58381

التاريخ : ٢٧ أكتوبر ٢٠١٩

الإشارة : KMN/156/19-AM


السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع : افصاح - نتائج اجتماع مجلس الإدارة

عملا بتعليمات هيئة أسواق المال ووفقا لما جاء بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية والخاص بالإفصاح والشفافية، بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، نرفق لكم ملحق رقم (١٢) نموذج الإفصاح المكمل.

تفضلوا بقبول خالص التحية ووافر الاحترام،،،


خالد محمود النوري
الرئيس التنفيذي


للشركة مجموعة اسوس القابضة
OSOS HOLDING GROUP CO.

نسخة إلى:
السادة/ هيئة أسواق المال.



شركة مجموعة أسس القابضة
OSOS HOLDING GROUP CO. J

رأس المال المصرح به -/10,000,000 د.ك.
سجل تجاري رقم: 58381
Capital KD 10,000,000/-
CRN: 58381

ملحق رقم (١٣)

نموذج الإفصاح المكمل

نموذج الإفصاح المكمل	
التاريخ	٢٧ أكتوبر ٢٠١٩م
اسم الشركة المدرجة	شركة مجموعة أسس القابضة (ش.م.ك.ع)
عنوان الإفصاح	اجتماع مجلس الإدارة يوم الأحد الموافق ٢٧ أكتوبر ٢٠١٩م الساعة ١٠:٠٠ ظهراً، وذلك لمناقشة البيانات المالية المرحلية عن فترة التسعة أشهر المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٩م.
تاريخ الإفصاح السابق	٢٢ أكتوبر ٢٠١٩م
التطور الحاصل على الإفصاح (إن وجد)	اجتمع مجلس الإدارة بتاريخ ٢٧-١٠-٢٠١٩م وتم مناقشة واعتماد البيانات المالية المرحلية لفترة التسعة أشهر المنتهية في ٣٠ سبتمبر ٢٠١٩م.
الأثر المالي للتطور الحاصل (إن وجد)	لا يوجد.

* إفصاح مكمل من (شركة مجموعة أسس القابضة) بخصوص (اجتماع مجلس الإدارة لمناقشة البيانات المالية المرحلية (لرابع الثالث)).

gm

ش



شركة مجموعة أسس القابضة
OSOS HOLDING GROUP CO. J



شركة مجموعة أسس القابضة
OSOS HOLDING GROUP CO.

رأس المال المصرح به والمدفوع -/10,000,000 د.ك.
سجل تجاري رقم: 58381
Authorized and Paid up Capital KD 10,000,000/-
CRN: 58381

Quarterly Financial Statement Results Form (Q3)
Kuwaiti Company (KWD)

نموذج نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)
الشركات الكويتية (د.ك.)

Financial Quarter Ended on	30 September 2019	30 سبتمبر 2019	الفترة المرحلية المنتهية في
Company Name	اسم الشركة		
OSOS Holding Group Company (K.P.S.C)	شركة مجموعة أسس القابضة (ش.م.ك.ع.)		
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة		
27 October 2019	27 أكتوبر 2019		

التغيير (%)	فترة التسعة أشهر المقارنة	فترة التسعة أشهر الحالية	البيان
Change (%)	9-Month Comparative Period	Current 9-Month Period	Statement
%	30/9/2018	30/9/2019	
(36%)	1,525,935	983,811	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(36%)	15.26	9.84	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
(11%)	10,907,777	9,757,156	الموجودات المتداولة Current Assets
(4%)	20,070,532	19,300,267	إجمالي الموجودات Total Assets
(3%)	6,506,280	6,283,427	المطلوبات المتداولة Current Liabilities
(3%)	6,611,589	6,421,746	إجمالي المطلوبات Total Liabilities
(4%)	13,458,943	12,878,521	إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company
25%	317,460	396,335	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
19%	299,951	357,895	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)
(18%)	%27.5	%22.5	أرباح (خسائر) مرحلة رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital

Quarterly Financial Statement (Q3)
Kuwaiti Company (KWD)

البيانات المالية المرحلية (الربع الثالث)
الشركات الكويتية (د.ك.)

حولي، شارع بيروت، برج الصفاة، الطابق 8
Hawally, Beirut St, Al-Safat Tower, 8th Flr
ص ب 16798 القادسية 35858 الكويت
P.O. Box 16798 Al-Qadisiya 35858 Kuwait
☎ (+965) 2267 5184/384
☎ (+965) 2267 5189
@ info@ososholding.com

شركة مجموعة أسس القابضة؟
OSOS HOLDING GROUP CO.

www.ososholding.com



شركة مجموعة أسس الفايضة
OSOS HOLDING GROUP CO.Λ

رأس المال المصرح به -/10,000,000 د.ك.
سجل تجاري رقم: 58381
Capital KD 10,000,000/-
CRN: 58381

التغيير (%) Change (%)	الربع الثالث المقارن	الربع الثالث الحالي	البيان Statement
	Third Quarter	Third Quarter	
	Comparative Period	Current Period	
	30/9/2018	30/9/2019	
(114%)	742,407	(102,817)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(114%)	7.42	(1.03)	ربحية/خسارة السهم الأساسية والمخفضة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
(10%)	132,070	118,380	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(18%)	125,487	103,107	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

سبب انخفاض صافي الربح	Decrease in Net Profit
يعود سبب الانخفاض في صافي الربح لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 بشكل أساسي إلى ما يلي: 1- تحقيق إيراد من الاستثمارات بقيمة أدنى من فترة المقارنة للعام السابق وبواقع مبلغ 635,581 د.ك.	The reason for the decrease in net profit for the nine months period ended 30 September 2019 is mainly due to the following: 1- Recognize revenue from investment lower than the comparative period of the previous year by a value of KD 635,581.
بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)	Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)
-	-
بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)	Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)
132,538 د.ك	KD 132,538

الاسم Name	المسمى الوظيفي Title	التوقيع Signature	ختم الشركة Company Seal
خالد محمود النوري	الرئيس التنفيذي		

• Auditor Report Attached

• مرفق تقرير مراقب الحسابات

تقرير عن مراجعة المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة

السادة/ أعضاء مجلس الإدارة المحترمين
شركة مجموعة أسس القابضة ش.م.ك.ع.
دولة الكويت

مقدمة

لقد قمنا بمراجعة بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة مجموعة أسس القابضة ش.م.ك.ع. ("الشركة الأم") وشركاتها التابعة (يشار إليها مجتمعة بـ "المجموعة") كما في 30 سبتمبر 2019، والبيانات المرحلية المكثفة المراجعة المتعلقة به للأرباح أو الخسائر والدخل الشامل والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة التسعة أشهر المنتهية بذلك التاريخ. إن إدارة الشركة الأم هي المسؤولة عن إعداد هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة وعرضها وفقاً لأسس الإعداد المبينة في إيضاح رقم (2). إن مسئوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة استناداً إلى مراجعتنا. إن البيانات المالية المراجعة للسنة المنتهية في 31 ديسمبر 2018 والمعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة لفترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2018 تم تدقيقها/ مراجعتها من قبل مدقق آخر والذي أصدر تقرير/ استنتاج غير متحفظ بتاريخ 4 فبراير 2019 و 23 أكتوبر 2018 على التوالي.

نطاق المراجعة

لقد قمنا بمراجعتنا وفقاً للمعيار الدولي المتعلق بمهام المراجعة 2410 "مراجعة المعلومات المالية المرحلية المنفذ من قبل المدقق المستقل للشركة". تتمثل المراجعة في توجيه الإستفسارات بصفة مبدئية إلى الموظفين المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية وتطبيق الإجراءات التحليلية والإجراءات الأخرى للمراجعة. إن نطاق المراجعة أقل من التدقيق الذي يتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية وعليه، فإنه لا يمكننا الحصول على تأكيد بأننا على علم بكافة الأمور الهامة التي يمكن تحديدها في التدقيق. وبالتالي فإننا لا نبدي رأياً يتعلق بالتدقيق.

الإستنتاج

بناءً على مراجعتنا، فإنه لم يرد إلى علمنا ما يجعلنا نعتقد بأن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة المرفقة لم يتم إعدادها - من جميع النواحي المادية - وفقاً لأسس الإعداد المبينة في إيضاح رقم (2).

التقرير حول المتطلبات القانونية والتشريعية الأخرى

بالإضافة إلى ذلك، وإستناداً إلى مراجعتنا، فإن المعلومات المالية المرحلية المكثفة المراجعة متفقة مع ما هو وارد في دفاتر الشركة الأم. بالإضافة إلى ذلك لم يرد إلى علمنا ما يشير إلى وجود مخالفات خلال فترة التسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2019 لقانون الشركات رقم 1 لسنة 2016 ولائحته التنفيذية وتعديلاتهما أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم على وجه يؤثر مادياً في نشاط المجموعة أو مركزها المالي المجمع.



براك عبد المحسن العتيقي
مراقب حسابات ترخيص رقم 69 فئة "أ"
العتيقي محاسبون قانونيون
عضو في بي.كي. آر انترناشونال

الكويت في 27 أكتوبر 2019



P.O. Box : 636, Safat - 13007 Kuwait
Tel : + 965 - 22412880 / 22410885
Fax: + 965 - 22454248
Ali Al-Salem Str., Thuwaini Bldg. 3rd Flr.
E-Mail: alateeqi@ateeqicpas.com
Website: www.ateeqicpas.com

Report on review of interim condensed consolidated financial information

**The Board of Directors
OSOS Holding Group Company K.P.S.C.
State of Kuwait**

Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of OSOS Holding Group Company K.P.S.C. ("the Parent Company") and its subsidiaries (together referred to as "the Group") as at 30 September 2019 and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss, comprehensive income, changes in equity and cash flows for the nine months period then ended. The management of the Parent Company is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with the basis of preparation disclosed in note no. (2). Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review. The consolidated financial statements for the year ended 31 December 2018 and the interim condensed consolidated financial information for the nine months period ended 30 September 2018 were audited by another auditor whose audit report expressed unqualified report / conclusion dated 4 February 2019 and 23 October 2018 respectively.

Scope of review

We conducted our review in accordance with the International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

Conclusion

Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with the basis of preparation disclosed in note no. (2).

Report on review of other legal and regulatory requirements

Furthermore, based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the accounting records of the Parent Company. We further report that nothing has come to our attention indicating any contravention during the nine months period ended 30 September 2019, of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, as amended, and the Parent Company's Memorandum and Articles of Association that would materially affect the Group's activities or its consolidated financial position.

Barrak Abdul Mohsen Al-Ateeqi
Licence No. 69 A
Al-Ateeqi Certified Accountants
A Member of B.K.R. International

Kuwait: 27 October 2019

Independent Member

B K R
INTERNATIONAL